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AUS DER FDP-KRAILLING 
 

NÄCHSTER JOURFIX 
 
Mittwoch, 01.03.2023, 19:00, Restaurant 
Knossos, Luitpoldstraße 20, Krailling: 
JOURFIX – Offen für Alle! 
 
Mittwoch, 05.04.2023, 19:00, Restaurant 
Alter Wirt, Margaretenstraße 31, Krailling: 
JOURFIX – Offen für Alle! 
 
Mittwoch, 03.05.2023, 19:00, Restaurant 
Knossos, Luitpoldstraße 20, Krailling: 
JOURFIX – Offen für Alle! 
 
JOURFIX 

Im Januar traf sich der Ortsverband zu 
seinem monatlichen Jour fixe, diesmal 
wieder im Restaurant Knossos in Krailling. 
Es wurde vor allem über die politische 
Großwetterlage diskutiert. 

Der Jourfix am 01.02.2023 musste 
krankheitsbedingt leider ausfallen.  

 

AUS DER GEMEINDEPOLITIK 
 

NÄCHSTE SITZUNGSTERMINE 
 
14.02.2023 Ausschuss Bau-Umwelt-Verkehr 
28.02.2023 Gemeinderat 
14.03.2023 Ausschuss Bau-Umwelt-Verkehr 
28.03.2023 Gemeinderat 
18.04.2023 Ausschuss Bau-Umwelt-Verkehr 
25.04.2023 Gemeinderat 
02.05.2023 Aussch. Finanzen-Soziales-Kultur 
09.05.2023 Ausschuss Bau-Umwelt-Verkehr 
23.05.2023 Gemeinderat 
 
BEBAUUNGSPLÄNE 

Auf der Homepage der Gemeinde ist immer 
ein Überblick über die sich derzeit im 
Planungsverfahren befindlichen 
Bebauungspläne zu finden. Näheres hier: 
https://www.krailling.de/bebauungsplaene 
 

KRAILLINGER LEXIKON 
Der Gewerbeverband Krailling erarbeitet 

zusammen mit der Gemeinde eine neue 
Infobroschüre, die wichtige Adressen von 
Rathaus und Vereinen, aber vor allem auch 
von den vielfältigen Branchen in Krailling 
enthalten wird. Die Broschüre soll es auch in 
Papierform geben, Aktualisierungen sind für 
die Zukunft ebenfalls vorgesehen. Gewerbe-
treibende und Selbständige finden Infos unter 
www.gewerbe-krailling.de.  
 

SITZUNGSBERICHT GEMEINDERAT 
Bericht aus der Sitzung des Gemeinderats 

vom 29.11.2022 aus Sicht der FDP-Fraktion: 
 Rialtobrücke: Diese wird derzeit neu 

besandet im Bereich der Gehbahn 
 Anfrage GRM Freyer-Zacherl zum 

Friedhof: Bezüglich der Müllproblematik 
macht sich der AWISTA derzeit Gedanken. 

 Friedhof-Urnengräber: Nach Aussage des 
Landschaftsarchiteken sollen keine 
Urnengräber anstelle der Aussegnungs-
halle im Parkfriedhof vorgesehen werden. 

 „Energiewende 2035 – wie schaffen wir 
das?“: Hr. Berger vom Energiewende-
verein stellte in seinem von den GRÜNEN 
erbetenen Vortrag die Chancen und 
Herausforderungen vor. Das Thema soll im 
AK Umwelt/Energie vertieft werden. 

 Asylkoordinator: Hr. Mantoan stellt seine 
Arbeit im Dorf (Sanatoriumswiese) vor. 

 Regionalwerk: Der Gemeinderat nahm die 
Beteiligungsberichte 2021 und 2020 von 
Würmtal Holding GmbH und Regionalwerk 
Würmtal GmbH&Co. KG zur Kenntnis.

Foto: Sefzig  
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SITZUNGSBERICHT BUV 
Bericht aus dem Ausschuss BAU-UMWELT-

VERKEHR vom 06.12.2022 aus Sicht der FDP-
Fraktion: 
 Anfrage von GRM Walterspiel zu 

Warntag/Sirenen: In Krailling gibt es keine 
allgemeine Sirene, es sind aber 
Förderanträge für die Umrüstung der 
vorhandenen und neue Sirenen gestellt. 

 Anfrage von GRM Metzner zum 
Mannhardt-Grundstück: Die Baustellen-
einrichtung wird Zug um Zug aufgelöst; 
konkrete Pläne für eine Weiternutzung 
des Grundstücks gibt es nicht. 

 Bebauungsplan Nr. 28 für Teilbereich 
westlich der Luitpoldstraße zwischen 
Georg-Schuster-Straße und Elisenstrasse: 
Der Planentwurf wurde einstimmig zur 
gebilligt, nun werden Öffentlichkeit und 
Behörden/TÖB beteiligt. 

BAUANTRÄGE 
Bericht aus dem Ausschuss BAU-

UMWELT-VERKEHR vom 17.01.2023 aus 
Sicht der FDP-Fraktion: 
 Neubau Reihenhaus mit Teilrückbau 

Gewerbeeinheit, Luitpoldstrasse 37, 
Krailling: Mehrheitlich abgelehnt mit 7:2, 
die FDP hat unterschiedlich abgestimmt. 

 Gauben und Dachflächenfenster, 
Frühlingsstraße 15b, Krailling: 
Grundsätzlich zugestimmt mit 7:2, aber 
Gauben nur in einer Reihe. 

Bericht aus dem Ausschuss BAU-
UMWELT-VERKEHR vom 06.12.2022 aus 
Sicht der FDP-Fraktion: 
 Fahrradschuppen, Albrecht-Dürer-Straße 

18b, Krailling: Zugestimmt mit FDP-
Stimmen (5:4) 

 Terrassenüberdachung, Parkstraße 4, 
Krailling: Zugestimmt mit FDP-Stimmen 
(7:2). 

 Neuerrichtung, Lohfeldstrasse 27, 
Krailling: Voranfrage wurde einstimmig 
abgelehnt.  

 Supermarkt anstelle des Parkplatzes, Lise-
Meitner-Straße, KIM: Einstimmig 
abgelehnt. 

SITZUNGSBERICHT GEMEINDERAT 
Bericht aus der Sitzung des Gemeinderats 

vom 31.01.2023 aus Sicht der FDP-Fraktion: 
 GRM Metius berichtet von der 

Musikschule. 
 GRM Schulte-Krauss erkundigt sich nach 

dem Jugendbeirat und der fälligen 
Neuwahl: Die Verwaltung berichtet von 
einer geplanten Pressenkonferenz und 
kündigt die Wahlvorbereitung an.  

 GMR Metius erkundigt sich nach der 
Bewässerung der gemeindlichen Bäume 
und schlägt dazu Wassersäcke vor: Die 
Verwaltung berichtet, daß an heißen Tag 
morgens und vormittags die Brunnenlinde 
und neugepflanzte Bäumen gegossen 
werden, welche standardmäßig auch 
Gießsäcke erhalten. Durchschnittlich 
werden 12.000-18.000l dafür verwendet. 

 Öffentlicher Trinkbrunnen: Die 
Verwaltung berichtet, daß der Fördertopf 
leer ist und das zuständige 
Wasserwirtschaftsamt noch keine 
Mittelfreigabe für 2023 dafür hat. 

 Festlegung der Steuer-Hebesätze 2023: 
Grundsteuer A 250%, Grundsteuer B 
340%, Gewerbesteuer 310% 

 Antrag der FDP-Fraktion - "Ehrenamt 
sichtbar machen": GEÄNDERT 
ANGENOMMEN 

 Antrag der FBK-Fraktion - "Öffnungszeiten 
Rathaus": ZURÜCKGEZOGEN. 

WINDKRAFT 
Auf eine Bürgeranfrage im Ausschuss BAU-

UMWELT-VERKEHR am 17.01.2023 hin teilte 
Bürgermeister Rudolph Haux (FDP) mit, daß 
das Gespräch mit dem Betreiber des 
Flughafens Oberpfaffenhofen gesucht wurde, 
dann folgt noch das Luftfahrtbundesamt. Die 
militärischen Radarhöhen werden künftig 
Windrädern schon nicht mehr im Wege 
stehen. Standortsicherungsverträge sind noch 
nicht abgeschlossen, weil eine Entscheidung 
des Gemeinderats zur Bürgerbeteiligung noch 
erfolgen soll. (SKS) 
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FALSCHPARKER 
Bürgermeister Rudolph Haux (FDP) kündigte 

im Ausschuss BAU-UMWELT-VERKEHR am 
17.01.2023an, daß künftig parkende PKW und 
LKW stärker als bisher kontrolliert werden 
sollen, um Falschparken zu unterbinden. Dies 
beginnt, sobald der Zweckverband 
Kommunale Verkehrsüberwachung freie 
Kapazitäten melden kann. 

 

STEUERHEBESÄTZE 
Der Gemeinderat Krailling hat am 

31.01.2023 entschieden, die Hebesätze der 
kommunalen Steuern unverändert zu belassen 
bei 250 v.H. für Grundsteuer A, 340 v.H. für 
Grundsteuer B und 310 v.H. für die 
Gewerbesteuer. 

 

EHRENAMT SICHTBAR MACHEN 
Ehrenamt sichtbar machen - Wertschätzung 

und Respekt zeigen - Menschen zusammen-
bringen - Bestehendes Engagement 
unterstützen - Neues ermöglichen - 
Gesellschaft stärken 

Es gibt so viel gutes und großartiges 
Engagement in der Gesellschaft. Geben wir 
dem Raum, für weitere inspirierende 
Begegnungen. Positives entsteht durch und 
für BürgerInnen. Wollen wir über diese guten 
Nachrichten verstärkt sprechen und 
schreiben. Die Gemeinde kann dzt. kein 
weiteres Geld ausschütten, aber sie kann Zeit 
und Gelegenheit für Aufmerksamkeit und 
Austausch geben. So soll der Zusammenhalt in 
der Gemeinde nachhaltig gefördert werden, 
neue Verbindungen geschaffen werden, ein 
zusätzlicher und fester Zusammenhalt in der 
Nachbarschaft. 

Somit möge der Gemeinderat folgendes 
mehrstufige Konzept zur Förderung des 
Ehrenamtes und der Stärkung des 
gesellschaftlichen Zusammenhaltes 
beschließen: 

1. Zu jeder GR-Sitzung dem Ehrenamt 
ermöglichen, sich in bis zu 5 Minuten zu 

präsentieren, über bestehendes oder neu 
geplantes Engagement zu sprechen. Die 
Bekanntmachung erfolgt über das GR-
Protokoll, möglicherweise auch über die 
Presse. Aber sicher über eine neu zu 
schaffende Homepage (Seite), eine Art 
„Bürgerseite“. Hier hätte das Ehrenamt die 
Möglichkeit, sich zu präsentieren, Fundraising 
zu bewerben, Verbündete für das 
gemeinsame Ziel zu suchen und zu finden. 

2. Gezielt Foren für Ehrenamt und Verein 
anbieten, um sich zu präsentieren: vielleicht 
an den Tagen des nächsten Berichts des 
Bürgermeisters, Marktsonntag oder Weinfest. 

3. Konzeption und Begleitung eines 
„Ehrenamts-Standes“ bei diesen und anderen 
Veranstaltungen soll durch den Gemeinderat 
erfolgen … jeder kennt doch jemanden, der 
etwas beiträgt. (Britta Metius)“ 

Am 31.1.23 hat der Gemeinderat dem 
Antrag grundsätzlich zugestimmt, allerdings 
sollen die Vorstellungen im Ausschuss 
FINANZEN-SOZIALES-KULTUR stattfinden, eine 
Ehrenamtsbörse eingerichtet werden und bei 
allen Veranstaltungen wie Bürgerversamm-
lungen und Straßenfesten. Britta Metius will 
hier die Organisation übernehmen.

 
(Foto: Sefzig) 
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MUSIKSCHULE 
GRM Britta Metius (FDP-Fraktion) berichtet 

als Vorstandsmitglied in der Musikschule über 
anstehende Aktivitäten: 

Förderverein / Informationsveranstaltung: 
Es gründet sich ein Förderverein für die 
Musikschule am 15.3.23, 18.30 Uhr in der 
Musikschule. Die Info-Flyer werden durch 
FSJler verteilt in Teilen von Planegg und 
Krailling. Alle Eltern der Musikschule werden 
außerdem per Newsletter informiert.  
Chronik: 

Die Chronik befindet sich derzeit in Druck, in 
KW 7 kann man damit rechnen. 
Kommende Konzerttermine: 
 Faschingskonzert 15.2.23, 18.30 Uhr in 

Musikschule 
 Frühlingskonzert mit dem Orchester der 

Partnergemeinde Meylan (F) am 21.4.23 
im Kupferhaus, 19.30 Uhr 

 Benefizkonzert der Big Band des 
Bundespolizeiorchesters, Kupferhaus 
Planegg, 5.5.23 um 19.30 Uhr 

 Sommerkonzert am 7.7.23 um 19 Uhr, 
Kupferhaus Planegg. (Britta Metius) 

 

ÖFFNUNGSZEITEN 
RATHAUS 

Der Antrag der FBK am 31.1.2023 hatte 
zum Ziel, je einen Vormittag und einen 
Nachmittag zur „offenen Bürgersprech-
stunde“ zu machen und damit wieder 
teilweise zum offenen Rathaus 
zurückzukehren. 

Die Rathausverwaltung hat einen 
Gegenvorschlag erarbeitet, wonach das 
Bürgerbüro wieder ständig zu den 
Öffnungszeiten zugänglich wäre, wenn 
sichergestellt wird, daß die Rathaus-
mitarbeitenden sich ganz dem Bürger/der 
Bürgerin vertraulich widmen können und 
nicht durch „Wann komme ich dran?“ oder 
„Bei mir dauert es nicht lange“-Fragen 
gestört werden. Dafür wollte der 
Bürgermeister eine Ampel (1182 €) als 
Zutrittsregelung beschaffen, was aber 
abgelehnt wurde mit 8:10 Stimmen (FDP 

dafür). Daraufhin wurde der FBK-Antrag 
zurückgenommen, sodaß jetzt eine 
praktikable Lösung nicht erfolgte.  

Bis dato werden die Besucher gebeten, 
einen Termin zu vereinbaren, was allen 
Beteiligten die Möglichkeit gibt, sich 
vorzubereiten und Zeit für das Bürger-
anliegen zu nehmen. Wenn Jemand aber 
vor der Tür steht und klingelt, dann wird 
er natürlich nicht abgewiesen. 

Innerhalb des FDP-Ortsverbands gab 
und gib es zu den Rathausöffnungszeiten 
sehr unterschiedliche Auffassungen, 
dennoch ist es aus Sicht der Fraktion sehr 
schade, daß der Gemeinderat sich 
mehrheitlich nicht dem Bürgermeister-
vorschlag anschließen konnte. 

 

GLASFASERAUSBAU 
Bürgermeister Rudolph Haux (FDP) 

teilte im Ausschuss BAU-UMWELT-
VERKEHR am 17.01.2023 mit, dass der 
Vertrag mit dem Interessenten an dem 
eigen-wirtschaftlichen Ausbau der 
Breitband-infrastruktur unterzeichnet 
wurde. Dabei übernimmt der Investor 
auch die Leerrohre der Gemeinde. Im 
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Jahr 2023 werden nun die Anwohner-
innen und Anwohner eingeladen, einen 
2-Jahres-Vertrag abzuschließen. Mit einer 
Übereinkunft hat die Gemeinde den 
Betreiber verpflichtet, keine „Drücker-
kolonnen“ einzusetzen. Wenn aus-
reichend Verträge geschlossen sind, 
beginnt 2024 der Ausbau des neuen 
Netzes. 

 

KIM: CEF-MASSNAHME 
Bürgermeister Rudolph Haux (FDP) teilte im 

Ausschuss BAU-UMWELT-VERKEHR der 
Gemeinde Krailling am 17.01.2023 mit, dass 
die Ausgleichsmaßnahme (CEF-Maßnahme) 
mit einer Kamerabefliegung begonnen hat. 
Die Befliegung dient der Bestandsdoku-
mentation, bevor die ökologische Aufwertung 
beginnt. Die Befliegung mittels einer Drohne 
hat diejenige Kraillinger Firma durchgeführt, 
die schon den Bau der Ortsmitte aufgenom-
men hatte. Die Maßnahmen sind wegen der 
geplanten Bebauung des ehemaligen KIM-
Sportplatzes nötig und richtig. (SKS) 

 

KIM: BEBAUUNG SPORTPLATZ 
Auf Einladung des KIM e.V. trafen sich der 1. 

Bürgermeister Rudolph Haux (FDP) und 
Vertreter aller Gemeinderatsfraktionen, 
darunter auch Sebastian Sefzig (FDP), Ende 
Januar 2023 mit dem KIM e.V. und interes-
sierten Firmen im Bistro „SCHOTTENMÜLLER“ 
am südlichen Ende des Gewerbegebiets. Der 
Vorstand des KIM e.V., der sich als Sprecher 
der KIM-Firmen sieht und daher das Gespräch 
mit der Gemeinde sucht über drängende 
Probleme und neue Chancen, moderierte eine 
Runde, die mit der Vorstellung der Firmen 
begann. Die anwesenden Unternehmen haben 
alle Interesse an Bauflächen auf dem 
Sportplatz, teils weil sich in der KIM aus 
Mietverhältnissen ins Eigentum wechseln 
wollen oder ihre Geschäftsentwicklung neue 
und größere Flächen nötig werden lässt. Die 
anwesenden Gemeinderatsmitglieder und der 
Bürgermeister erläuterten den Werdegang der 

Sportplatz-Überplanung und die derzeitige 
Bebauungsplan-Vorgaben. Verwaltungsintern 
werden derzeit einige erforderliche Schritte 
wie ein Wertgutachten und ein 
Kriterienkatalog zur Vergabe der Flächen 
erarbeitet, die dann Grundlage für die 
Entscheidung des Gemeinderats bilden 
werden. Der Prozess soll 2024 so 
abgeschlossen sein, daß das Grundstück – in 
welchen Tranchen auch immer – verkauft 
werden kann. 

 

PAULHAN-JUMELAGE 
Am 29.11.2022 berichtete die damalige 

Vorsitzende Frau Malik vom Freundeskreis im 
Gemeinderat von der aktuellen Situation und 
den Heraus-forderungen in der Vereinsarbeit. 
Zwischenzeitlich ist auch ein neuer Vorstand 
mit vielen Ideen gewählt worden, dem unsere 
Britta Metius als Schriftführerin angehört.  

 
 

STRASSENBAU PENTENRIED 
Dem Ausschuss BAU-UMWELT-VERKEHR der 

Gemeinde Krailling wurde am 17.01.2023 die 
Planung für die Straßensanierungen von 
Föhrengrund mit Fuchswinkel in Pentenried 
vorgestellt. Einseitig – wenn möglich beidseitig 
- sollen beidseitig hohe Gehwege mit bis zu 
2m Breite Sicherheit für z.B. Kinder oder 
Rollatornutzer bieten, die Bushaltestellen 
werden barrierefrei geplant. Leerrohre 
werden vorgesehen. Allerdings würden alle 
Parkplätze in den Straßen entfallen, und der 
Fuchswinkel müsste eine Einbahnstraße 
werden. 
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Mehrheitlich mit FDP-Stimmen wurde der 
Auftrag zur Prüfung von Varianten gegeben, 
um den Entfall von Parkplätzten zu vermeiden 
und eine dem Dorfcharakter angemessenere 
Gestaltung zu finden. 

Geplant ist die Ausführung nicht mehr für 
2023, da die Straße aus Kostengründen nicht 
realisiert werden kann. Dennoch werden 2023 
Arbeiten an der Wasserleitung ausgeführt, die 
Fahrbahn aber vollständig wieder 
verschlossen. Der Föhrengrund zählt – ebenso 
wie die Karwendelstraße - schlechtesten 
Straßen in Krailling. 

 

STRASSENBAU:  KARWENDELSTRASSE 
Dem Ausschuss BAU-UMWELT-VERKEHR der 

Gemeinde Krailling wurde am 17.01.2023 die 
Planung für die Straßensanierungen von 
Karwendelstraße und Alfons-Goppel-Weg 
vorgestellt. Dabei sollen beidseitig hohe 
Gehwege mit bis zu 2m Breite Sicherheit für 
z.B. Kinder oder Rollatornutzer bieten, 
Grüninsel diesen der Versickerung des 
Oberflächenwassers. Leerrohre werden 
vorgesehen. 

Mehrheitlich mit FDP-Stimmen wurde der 
Auftrag zur weiteren Bearbeitung gegeben, 
einige Mitglieder wollte einen 
Verkehrsberuhigten Bereich geprüft sehen, 
andere die Maßnahme aus Geldnot 
verschieben. Allerdings zählt die Straße laut 
Untersuchung zu den schlechtesten in 
Krailling, besonders nach der wegen der 
anstehenden Sanierung nur provisorisch 
geschlossenen Fahrbahn nach den Arbeiten an 
den Wasserleitungen. 

Berücksichtigt werden sollen möglichst mehr 
Grünflächen (Versickerungsflächen) als bisher, 
die Notwendigkeit von drei Querparkern in 
einer Grünfläche wurde nicht gesehen. Hierzu 
gab es in der FDP unterschiedliche 
Meinungen. 

Geplant ist die Ausführung noch für 2023. 

 
Foto: Sefzig 

 

FEUERWEHR KRAILLING 
Ende Januar 2023 fand traditionell die 

Generalversammlung der Freiwilligen 
Feuerwehr Krailling und auch die 
Jahreshauptversammlung des 
entsprechenden Feuerwehrvereins statt. 
Die Einladung dazu angenommen hatten 
einige wenige Kommunalpolitiker, 
darunter der 1. Bürgermeister Rudolph 
Haux und Sebastian Sefzig von der FDP. 

Der Kommandant stellte eine Auswahl 
der über 80 Einsätze aus 2022 vor, von 
Tierrettung über Straßenabsicherung bei 
Verkehrsunfällen und Wohnungs-
öffnungen bis zur Brandlöschung. Er 
bedankte sich bei allen Feuerwehrlerinnen 
und Feuerwehrlern dafür. Durch den 
Verein konnten einige Ausrüstungs-
gegenstände und Veranstaltungen 
finanziert werden, die zur Verbesserung 
der Arbeit beitragen. Die Jugend war stark 
vertreten, insgesamt 16 Jugendliche stehen 
68 Aktiven gegenüber. Der Vereins-
vorsitzende sprach dabei aber die Sorge 
aus, daß es künftig zu wenige Nachfolger 
geben könnte, die auch tagsüber für einen 
Einsatz erreichbar sind, und schlug eine 
professionelle Werbeaktion vor, über die 
vielen Aktivitäten wie dem „Heißen 
Herbst“ hinaus: Da wurde an mehreren 
Samstagen im der Ortsmitte jeweils ein 
Fahrzeug präsentiert, was vor allem 
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Kinder faszinierte, und Fragen rund um 
die Feuerwehr beantwortet.  

Die Feuerwehrkrailling bekam Dank und 
Lob nicht nur von der Kraillinger Politik, 
sondern auch von Vertretern der 
Kreisbrandinspektion im Landratsamt 
Starnberg und von der Polizei. 

Für 2023 stehen neben der Beschaffung 
von zwei neuen Fahrzeugen vor allem die 
Erstellung der neuen Landkreis-
Atemschutz-Übungsanlage direkt neben 
dem Kraillinger Feuerwehrhaus am 
Bauhof im Fokus. 

 
 

AUS DEM LANDKREIS 
 

FDP IM KREISTAG STARNBERG 

 
http://fdp-kreistag-sta.de/. 

Sitzungstermine des Kreistags und seiner 
Ausschüsse: https://sitzungsdienst.lk-
starnberg.de/bi/info.asp 
 

 

Für die FDP-Fraktion im Gemeinderat 
Krailling: Sebastian Sefzig (SKS), Alpenstr. 21, 
82152 Krailling – 02.02.2023 

Die Haftung für Inhalte von verlinkten Seiten 
ist ausgeschlossen! Alle Rechte bei FDP-
Krailling, wenn nicht anders angegeben. Die 
Beiträge geben die Meinung der Verfasserin 
oder des Verfassers wieder. Alle Berichte ohne 
Angabe: Sebastian Sefzig. Alle Fotos: FDP, 
wenn nicht anders angegeben. 
 

Und auch im Netz: 

www.fdp-krailling.de! 
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Die FDP im Gemeinderat Krailling 
2020-2026 

Rudolph Haux (FDP), 1. Bürgermeister 
0173-9989137 / rudolph.haux@fdp-krailling.de 
 
Britta Metius (parteifrei, für FDP) 
0174-3028690 / info@wege-aus-konflikten.de 
 
Sebastian Sefzig (FDP), Fraktionssprecher 
0179-4562345 / fdp (@) sefzig.de 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorstand der FDP-Krailling 2022-2024: 

Ronny Walter (Vorsitzender) 
ronny.walter@fdp-krailling.de 

 (RWA) 
 

Hannelore Louis-Schmitz (1. Stellv.) 

 
 

Chris Carell (Schatzmeister) 

 
 

Stephan Holtappels (Schriftführer)  

 
 

Rudolph Haux (Beisitzer), 1. BGM 
0173-9989137 / rudolph.haux@fdp-krailling.de 

 
 

Veit Hübner (Beisitzer) 

 
 


